CARL ROYER

Femme de Vikings

Épisode 4

by La Musardine

Seconde moitié du IXe siècle, quelque part dans le comté de York. Terrifiés, bourgeois et paysans se terrent dans leurs villages : partout dans la campagne, débarqués sur le littoral comme chaque printemps, les Danois rôdent, pillent et violent. Emportée par la tourmente, Nora, jeune saxonne encore vierge, découvre le sexe et ses plaisirs face à l’ennemi juré. Les Vikings sont brutaux, insensibles, sans pitié. Pourtant, ils éveillent en elle des fantasmes dont elle n’avait pas soupçonné l’existence. Jusqu’où une paysanne retournée par le stupre peut-elle aller pour assouvir ses pulsions ? La loyauté, l’honneur, la raison… Ces mots ont-ils encore du sens face à l’appel du sexe ?

Épisode 4. Où l’on suit, après une longue ellipse, les aventures du Saxon Denisc, en butte à la cruauté perverse des Danois et de leur sombre reine…

À Nora, la vraie.

Denisc

4.

Je vais pas vous mentir, avant tout ça jamais je m’étais battu. Je savais pas faire. Pour ainsi dire j’étais une sorte de puceau des combats – et puis des autres choses aussi, d’ailleurs. J’avais pas vingt ans, tout minet encore, alors personne m’avait appris. « Il aura bien le temps de comprendre, qu’ils disaient mes parents, naïfs. Faudrait rien brusquer… Ça fait des détraqués, quand on les brusque. C’est connu. » Comme quoi on peut être vieux et pas tellement sage, éclairé encore moins. Ils sont passés les Vikings, tout le monde est mort ou presque, mes parents avec, les cons, mais moi je suis resté. Moi le miraculé, le jeune Denisc, enfui avec deux ou trois types, des survivants tout pareils, vers l’ouest. Abandonné aux sauvages, le village ; on n’avait plus rien. Là alors il a bien fallu apprendre, et vite. J’étais bien avancé, moi qu’avais rien appris. Apprendre à se battre, à cogner dur sans remords, à baiser, à vivre en homme… À repousser l’invisible sur la frontière, le mal toujours mouvant, le camp d’en face. Croyez-moi, ça m’a fait tout drôle au départ ! Dans le grand bain qu’on me jetait, celui du sang, et pour de bon !… Tout apprendre, en bloc, ou mourir, c’était l’alternative. Certains sont morts. Moi j’ai appris. L’innocence, la jeunesse et le pucelage, celui des combats et puis l’autre, j’ai tout perdu.

J’ai appris.

Ça fait dix ans qu’on les repousse les gars du nord. J’ai pas de carte pour vérifier, mais m’est avis que c’est plutôt eux qui nous repoussent, toujours plus à l’ouest. Toujours plus nombreux. Le roi Ælfred il dit le contraire, bien sûr, c’est son rôle. Il y croit à son grand royaume, à son Wessex uni contre l’envahisseur. C’est bien le seul.

Lui aussi il apprendra Ælfred, avec le temps, j’en suis certain. On apprend tous. Sauf que parfois c’est trop tard, parfois on apprend et c’est déjà l’heure de mourir, c’est trop tard. Ælfred, c’est peut-être bien ce genre de type, le genre à apprendre trop tard. Surtout qu’il ne meurt pas, lui, il a pas besoin. Il a des gars pour mourir à sa place Ælfred. Des gars comme moi. On apprend moins vite dans ces cas-là, j’ai remarqué.

C’est humain.

***

« Faudrait penser à rentrer. On trouvera rien ici, puis ce sera bientôt la nuit… C’était une fausse alerte, voilà ! On trouvera rien. »

C’était vrai : sur l’horizon ça inondait déjà d’ombre. Nous les gaillards, les quatorze de la troupe on était au spectacle, on se frottait les mirettes devant le grand brasier, jaune, rouge, feu et chaud. Puis avec l’ombre elle brillait encore mieux la chaumière, c’était un formidable bonhomme de paille qui cramait sous nos yeux, haut dans le ciel ! Des gamins qu’on était devant, rien de moins !… Y en avait même qu’ouvraient grand la bouche, des oooh ! et des aaah ! pas possibles au bout des lèvres, Étienne et Brann et Noah, tout pareil… Des gamins, je vous dis ! En arrivant on n’avait rien trouvé d’autre, rien que la ferme qui brûlait, personne à l’intérieur, les animaux affolés dans la grange. C’était tout. Autour la plaine immense et nue, de noir déjà, comme j’ai dit, pas un chat. Nous les gaillards on aurait pu rester longtemps comme ça, à s’illuminer la caboche d’images insensées, inouïes, fantastiques même, mais c’était pas notre rôle. La solde, vous pensez bien, on la touchait pas pour s’astiquer devant les baraques en ruines ! Alors comme chaque fois c’est Doan qui nous a rappelés au devoir. Le vieux Doan. « On trouvera rien, qu’il a répété encore. Le gars a dû fuir la plaine, probablement qu’il en a eu marre des razzias… Il aura tout fait cramer avant de partir. C’est courant. », et puis, comme il regardait le lointain, à nouveau : « Faudrait penser à rentrer… »

Nous les quatorze de la troupe on n’a pas bronché, c’est sur le champ qu’on a tourné les talons pour regarder vers le fort… On le voyait plus d’ici, perdu qu’il était derrière les collines, y avait bien une lieue pour regagner la base. Le vieux Doan il parlait toujours comme ça, par espèces de propositions qu’avaient rien de propositions, en fin de compte, puisque c’étaient des ordres. Avec le temps on s’habituait. C’était lui le chef, de toute façon, puis il avait raison, pour le coup : la ferme en flammes, c’était du vent. On nous avait envoyés en patrouille au midi, quand les sentinelles avaient aperçu le feu, sur le lointain. La peur des Danois, toujours la même, la peur qu’ils aient passé la frontière, comme d’habitude… Mais infondée cette fois-ci la peur, puisqu’on n’avait rien trouvé, rien qu’un bête feu de paille d’après la fuite… Ils fuyaient tous les paysans, l’un après l’autre, depuis des mois ! C’était l’époque. Nous donc les soldats, les gaillards, on a suivi le vieux Doan de bonne grâce, pressés déjà d’être rentrés au fort. Lui il en disait pas plus, il allait devant le groupe, il parlait pas beaucoup, mais le peu qu’il lâchait suffisait à nous mettre en rangs. C’était le chef. C’était un chef.

À bien y réfléchir, je dois admettre que personne pouvait trop l’encadrer, Doan. Trop froid, trop sombre, trop au-dessus de la masse… Pour le respecter, d’accord, y avait du monde, rapport à son âge, à son expérience aussi, mais pour l’apprécier… pour l’apprécier c’était une autre paire de manches, ça oui ! En fin de compte y avait que moi pour lui causer, moi tout seul et sa froideur… Faut dire qu’on avait grandi dans le même village, lui et moi. Faut dire que je l’avais vu changer, je l’avais vu se décomposer du jour où sa fille avait disparu, emportée par l’ennemi. C’était quand, déjà, dix ans en arrière ?… Peut-être bien, oui. Du tout au tout, qu’il avait changé Doan… Sa fille je l’aimais bien moi, je me souviens bien d’elle. On avait le même âge. Après le drame ça nous avait rapprochés, forcément, lui et moi. J’aurais pu être son fils, qu’il disait souvent. J’étais l’un de ses soldats à la place. C’était peu ou prou la même chose.

Alors donc, disais-je, on s’est mis en route finalement, on a quitté la ferme à la queue leu leu. Une lieue dans la boue, dans l’herbe grasse et huileuse, ça nous entraînait pour au moins une heure de cafouillage, de glissades invraisemblables le long des coteaux battus au vent. Là en proie aux éléments, aucun d’entre nous n’avait le cœur à l’ouvrir, sa gueule, encore moins à pousser la chansonnette, tous on s’emmitoufla dans nos lourds manteaux et puis on se retrouva seuls, bientôt, en tête à tête avec nos pensées, tous. J’avais que le bruit des bottes dans la terre et le crissement des cuirs, à chaque mouvement, pour compagnons ; ils me suivirent tout au fond de mon âme, ces deux-là. Le bruit des bottes et le crissement des cuirs. J’avançais à l’aveugle, mécaniquement ; j’épousais le terrain, j’alambiquais des rotules pour tenir l’allure…

Mathilda. Je n’avais qu’elle en face, en plein dans les yeux. Elle m’attendait je le savais, à cette heure-ci elle était au fortin, tout près de la fenêtre comme elle aimait se mettre, à se perdre dans la contemplation du noir, dehors. Des heures qu’elle pouvait rester là comme ça, pensive. « Que fait-il ? », qu’elle se demandait toujours en m’imaginant dans la plaine, rongée au sang, « Se bat-il ?… Vit-il ? ». Les mêmes questions en boucle. « Vit-il ? »… J’aurais été bien en peine d’y répondre, à cette question, même en rentrant vivant tous les soirs. La nuit oui, là c’était différent. La nuit je vivais, à fond même, mon corps et Mathilda contre moi, chauds comme la vie qu’on était dans ces moments-là. Ça la rendait folle elle, de savoir que chaque matin je partais pour toujours peut-être, que je reviendrais pas, qu’un jour ou l’autre on allait lui annoncer, yeux sombres, que c’était terminé, que j’étais mort comme les autres. Mort comme un con. Alors quand je rentrais enfin – parce que jusqu’alors j’étais rentré, toujours – elle se tenait plus Mathilda, elle m’accueillait comme un revenant, comme un fantôme qu’allait pas rester longtemps, comme un homme à aimer vite, à aimer pour de bon, avant qu’il soit trop tard.

Le soir précédent et tous ceux d’avant je les avais encore en tête. Ce soir, dans une heure, ce serait la même chose. Toujours. J’étais dur dans mes braies rien qu’à l’imaginer, moi dans le vent et le crachin du couchant, à la queue leu leu avec les autres. Ce serait la nuit noire déjà, j’entrerais par la petite porte de bois, celle qui craque et qui réveille les morts pendant la tempête. Ça durerait pas, sitôt à l’intérieur que je l’aurais contre moi, elle bondie de la fenêtre où elle me guette les fins de jour. « J’y croyais plus ! qu’elle piaillerait Mathilda, foutu, je me disais ! », mais les cris passeraient vite, encore en armure sombre j’aurais droit à ses baisers, partout dans le cou et puis ses caresses dans les coins, les bras la taille les cuisses… Elle pourtant si fragile, si légère à côté de moi, dans sa petite robe beige et ses jambes nues, et ses pieds nus aussi, elle m’assaillirait Mathilda, elle me ferait flancher comme elle faisait chaque soir.

« Attends ! que je protesterais mollement, que je me libère, que je me délasse ! », mais ça porterait pas, ça lui passerait au-dessus de la tête ces bêtises, puis déjà elle aurait glissé ses mains sous mes frusques, déjà sous mon armure je la sentirais faufilée, osée, appliquée à me chercher les coins, à y aller de ses paumes sur mon ventre, de ses doigts plus bas sous l’aine, là où ça tarderait pas à s’émouvoir. Là où ça tardait jamais. Elle irait pas de main molle Mathilda, elle irait franchement comme chaque soir, et ma verge soudain saisie libérée elle sonnerait la fin de mes protestations, molles de toute façon depuis le départ, condamnées d’avance même, mes protestations, et quand elle durcirait soudain c’en serait terminé, j’aurais tout oublié de mes premières réticences, de mes toutes premières. Inaudibles mes réticences dans la ouate où elle m’aurait fourré, bien franchement jusqu’au cou. Je crois même que là, mon érection entre ses mains, je lui lâcherais tout à l’effrontée, elle aurait de moi la docilité, les plaques de métal la laine et le reste, tout par terre que ça glisserait sans que je m’en offusque, de près suivi par Mathilda, elle à genoux entre mes jambes, contre la petite porte de bois toujours. Plaqué en arrière par son assaut je tenterais peut-être encore un souffle, un geste de refus mais alors viendrait sa langue, comme une dernière sentence. Sa langue sur mon gland. Mon silence.

Dieu sait qu’à cet instant précis j’aurais aimé la sortir ma bite, pour de bon, et me l’astiquer sur la plaine au milieu du groupe, rien à faire des autres, j’avais plus qu’une envie jouir pour elle ! Parce que fallait la voir Mathilda ! fallait la sentir affairée sur ma queue, affamée comme si le foutre allait la nourrir pour six jours ! Sa bouche comme un vagin, serrée humide profonde, elle me ferait bondir en sursauts électriques, puis ses mains bien campées sur mes cuisses et parfois baladeuses, jusqu’à mes fesses au moins, elles feraient que me rendre un peu plus fou à chaque coup de langue, à chaque impulsion de son corps contre le mien… Là j’hésiterais comme chaque fois, entre le plafond aux délires et elle, elle le rêve d’en bas, encore dans sa robe mais trempée déjà, sa robe d’où sa poitrine indécente pointerait voluptueuse, vers moi. Elle croiserait mon regard et elle le quitterait plus, trop heureuse d’avoir allumé le stupre en moi, de le voir dans mes traits. Probablement que je lui attraperais les cheveux, finalement, en signe d’abandon : moi qui me débattais, qui voulais pas, soudain j’aurais envie, je serais vaincu, retourné. Mais cet abandon-là n’aurait rien de passif, non, bien au contraire ! C’est la bête qu’elle aurait réveillée Mathilda, le lion, le fou, et alors elle m’aurait tout entier à son service, d’un geste je la mettrais debout pour lui manger le cou, pour lui flatter les seins. J’aimerais ça, la sentir de tissu léger contre moi, moi nu et elle habillée, pour l’instant. Je la serrerais fort, taille menue entre mes mains…

Sa robe beige je la connaissais bien, de mailles lâches et usées, râpée, vieille de cinq ans au moins, pas solide pour un sou cette robe-là ! même qu’il suffirait pas de grand-chose pour lui découvrir les formes à Mathilda, à peine j’aurais tiré au niveau du ventre que les bretelles tomberaient déjà, que ses globes blancs s’offriraient à mes caresses, que ses hanches seraient libres à l’air… Alors je n’aurais plus qu’à l’embrasser, l’embrasser encore en la retournant, en la plaquant à son tour contre le pin branlant. Aidé par le pin justement j’hésiterais plus, j’irais droit à ses cuisses que je saisirais fermement, puis je la basculerais Mathilda, je la soulèverais contre mon bassin pour l’avoir à ma hauteur, bouche entrouverte d’excitation, jambes ferrées autour de mes hanches. Elle la sentirait au passage ma verge dure, bandée contre ses petites lèvres, ça frotterait d’avance contre son envie, même que c’en serait insupportable. « Allez ! qu’elle m’encouragerait alors Mathilda, mains autour de mon cou, prends-moi ! Fais-moi du bien, j’en crève de te sentir enfin !… » Difficile de pas la satisfaire, puis j’en aurais autant besoin qu’elle, à ce stade… d’un coup donc je l’embrocherais l’effrontée, je la ferais glisser le long de mon sexe, je l’entendrais soupirer comme son vagin s’étirerait sous mes assauts turgescents… Là alors, contre la petite porte de bois – celle qui s’ébranle par gros temps –, ce serait moi la tempête, moi qui lui soufflerais dans les bronches à Mathilda, moi qui la ferais gueuler, moi qui l’emporterais jusqu’au délire !

Parce qu’elle délirerait Mathilda, ça je peux vous l’assurer ; elle délirait toujours. Fouillée par ma verge, hoquetant de plaisir contre mon torse, elle tarderait pas à les lâcher ses insanités, ses injonctions à la baiser qui me rendaient fou, chaque fois. Elle le savait bien Mathilda. Elle en jouait. « Plus fort !… Plus fort ! qu’elle s’exclamerait en me griffant les épaules, baise-moi ! Baise ta femme ! » Moi bien sûr elles me titilleraient ses histoires, même que je redoublerais d’ardeur, que je l’empalerais presque contre la porte, que je la ferais rugir à écrouler la baraque, à y aller franchement dans la bestialité ! « Engrosse-moi ! qu’elle m’achèverait avant de jouir, comme pour m’embarquer avec elle, inonde-moi ! Je veux tout ! tout ton jus ! » C’en serait terminé de mes ardeurs, dans l’instant ou pas longtemps après je le déverserais mon foutre, dans mon dos je la sentirais serrer ses jambes Mathilda, encore un peu plus, que je lui donne tout, qu’on perde rien… En me vidant je la comblerais comme jamais, parce que c’est ça qu’elle attendait, c’est ça qu’elle voulait, que je la fourre et que je l’enfante, que je lui offre ma semence avant que j’y passe, ce petit Denisc qu’elle espérait depuis des années, autant dire depuis toujours. Dans tous les sens du verbe je lui ferais plaisir. Peut-être même qu’après m’avoir dompté elle en redemanderait, ça lui arrivait parfois, peut-être qu’elle repartirait en caresses, en baisers, elle encore emmanchée, soulevée dans les airs, à me chuchoter à nouveau ses envies… Peut-être bien que ça m’exciterait, encore, même après avoir joui, et que ma queue je la sentirais grossir à nouveau, partante pour un autre voyage. Peut-être bien que sans m’en rendre compte, j’aurais déjà recommencé à bouger le bassin, à coulisser dans son vagin… Peut-être bien qu’on serait repartis pour un tour.

« Vas-y, Denisc… Fais-moi du bien ! »

Autant vous dire qu’avec ces images plein la tête, ces sensations à l’entrejambe, j’y entendais plus grand-chose à notre chemin, dans le noir à la queue leu leu, à filer le train du vieux Doan. Les collines défilaient au rythme des coups de rein que je donnais dans le vide mais moi je voyais rien passer, ni le temps ni le paysage, j’aurais bien pu marcher comme ça pendant des heures que ç’aurait été pareil, moi dans le vague avec Mathilda pour seul horizon. Même quand on a passé le dernier coteau, après une grosse heure de piétinements, j’ai pas levé le nez du sol pour observer le fort. J’ai pas remué davantage quand j’ai senti la fumée, épaisse soudain que le vent changeait de direction, ramenant sur la plaine le roussi du bois flambé. J’ai cru que c’étaient les cheminées des cabanes qui charbonnaient dru, comme souvent à cette heure, à rôtir déjà les cochons dans l’âtre… J’ai même pensé à Mathilda, un instant, qu’était probablement en train de préparer le repas ; porc ou mouton je m’en fichais, j’avais juste faim. Une faim de loup. Ça mitonnait déjà dans la marmite, ça m’attendait patiemment… C’était certain.

Faut bien admettre que je me trompais. Que je me trompais sévèrement.

C’est Brann qui le premier a flairé l’entourloupe. Un malin, Brann, toujours une longueur d’avance sur les autres… Comme de rien il a scruté l’horizon, les hauts remparts du fort saxon, puis il lui a semblé que tout de même, ça fumait drôlement fort pour de la bûche à cheminées… Quand on eut fait deux ou trois cents pas de plus, il a commencé à s’agiter, même que ça nous a tous les quatorze sortis de notre torpeur, un par un on s’est mis nous aussi à renifler, à jauger les ténèbres. Dans le soir on distinguait mal le nuage noir, à peine pouvait-on voir qu’il grimpait haut jusqu’au ciel, qu’il s’étalait largement sur les étoiles aussi… À un moment Brann il a plus tenu en place, il a fallu qu’il en ait le cœur net. « Pas normal, qu’il a grogné dans sa barbe. Non, pas normal du tout… », et alors comme un cabri il a foncé, il a rompu le rang pour courir vers l’est, là où qu’était la plus haute colline avant le sentier du fortin. On n’a pas eu le temps de dire ouf ! qu’il était en place, Doan avait à peine réfléchi son sermon qu’il gueulait déjà en tous sens Brann, les bras en l’air et la voix éraillée. « Nom de… Bordel ! Ça brûle, les gars !… ça brûle de partout ! » J’avais pas encore compris ses mots que j’ai senti la peur, bien au fond de mes tripes. Elle avait pas attendu les mots pour me saisir, la garce.

Dans l’instant on s’est sentis électriques, notre queue leu leu elle a volé en éclats, tous on a pris d’assaut le coteau pour rejoindre Brann, pour voir de nos propres yeux ce qu’on refusait de croire, tous. Yeux rivés au nord, il m’a pas fallu plus de cent mètres pour embrasser enfin la forteresse, un peu de dessus d’où j’étais, éventrée qu’elle était la forteresse, par la nuit et la flamme. Encore que forteresse, au vrai c’était beaucoup dire, un village protégé de bois tout au plus, avec notre garnison au sommet, voilà tout… Ça m’a pas empêché d’avoir le souffle coupé à la voir ainsi tiraillée, à la découvrir béante auprès de la grand-porte, le rempart encore fumant sur les cendres ! À l’intérieur c’était pas mieux, la petite église et les maisons autour elles flambaient sec, et puis déjà à bien écouter l’air on percevait une rumeur, une clameur lointaine mais qui glaçait le sang… Des hurlements ! des supplications ! des râles aussi ! Un instant le temps s’est figé sur la colline, nous les quinze garnisaires, quatorze trous du cul et le vieux Doan, on s’est tu tant qu’on réalisait pas le drame… Mais le silence il a rien duré, rien du tout dès qu’on a compris qu’y avait rien de naturel, que le rempart il avait pas brûlé sans raison, que de toute façon rien ne brûlait jamais sans raison dans le coin, depuis dix ans… C’était une attaque. On avait attaqué le fortin. Personne avait pu le défendre : y avait que nous, les quatorze trous du cul et le vieux Doan. Partis en patrouille à une lieue.

Bordel !

Ça a fait tilt ! d’un coup dans nos quinze cerveaux, en chœur qu’on s’est mis à hurler notre rage en nous frappant le torse, et puis très vite les premiers, les plus fous ont couru en avant, à l’assaut de la dernière colline – j’en faisais partie. C’est que soudain sous la ruine flamboyante j’avais réalisé, je m’étais souvenu Mathilda, puis toutes les autres femmes et leurs enfants avec, prisonniers sûrement des flammes et du charbon ! J’ai pas réfléchi j’ai bondi, j’ai pris le pas d’Étienne, tout à côté de Brann, et alors on a forcé la course, forcé à en crever sur le chemin du fort… J’avalais la distance sans comprendre, je voulais pas y croire j’avalais mes jurons aussi, et pour rien arranger plus j’approchais du rempart plus j’entendais les cris, les cris d’horreur ! les cris de mort !… Peut-être bien que c’était à Mathilda ces cris-là ? Je voulais pas y croire. Je serrais les poings je me mordais la langue, ça servait à rien ça inondait déjà de larmes dans mes yeux, ça me brouillait la vue… En arrière les autres avaient fini par suivre, quatorze trous du cul étalés à flanc de coteau et Doan au milieu, qui trottait en nous gueulant d’attendre. « Formez les rangs ! qu’il s’époumonait en vain, si l’ennemi est encore là c’est la mort ! la mort pour tout le monde ! », il avait raison bien sûr mais personne l’écoutait, fous qu’on était de sauver nos familles. Mathilda elle s’en foutait qu’on la sauve en rangs ou pas, que je me disais, elle nous attendrait pas pour mourir ! À cavaler comme ça on a finalement rejoint le sentier, le petit sentier qui montait au village, et c’est ainsi qu’on a déboulé tout en haut, aux pieds des palissades calcinées. De l’intérieur on entendait toujours la mort et le bois écroulé. Autour l’air était crépitant, étouffant, glaçant aussi, contre toute attente, puis derrière nous les collines dormaient dans le noir, insolentes, exaspérantes de calme face au drame du fortin.

Le versant nord par contre, celui d’où partaient les chemins du Danelaw – celui d’où venaient toujours les ennuis, depuis dix ans – il avait rien de calme. De ce versant-là grimpait un murmure, clapotis persistant de métal et de cuir frotté. Maintenant qu’on était au sommet de la motte, maintenant que je m’apprêtais à fondre dans les ruelles, main déjà au fourreau, ils nous apparurent soudain les scélérats, l’armée d’ombres qui s’enfuyait sous notre nez, trente ou quarante fantômes dansant dans l’herbe, éclairés par les torches jaunâtres qu’ils tenaient à bout de bras. « Les Danois ! qu’a soufflé le grand Étienne… C’est eux ! C’est eux qui s’échappent ! » Et c’était vrai. Ils étaient là les maraudeurs, à deux collines au nord, couverts de laine et à portée de mains, quasiment ! Mais si loin aussi, si évanescents dans la nuit, alors que le fortin brûlait ! si loin d’ailleurs que je les observais comme des spectres, comme des monstres inatteignables, des ennemis invisibles… Surtout, j’avais été saisi, dès l’abord, par l’un d’eux, l’un de ces fantômes, immobile lui contrairement aux autres, en surplomb de sa troupe, accroché à sa flamme et rivé sur nos positions, moqueur peut-être devant notre ruine… Comme les autres j’avais plissé les yeux, et les secondes avaient semblé des heures comme je le détaillais, comme j’en devinais tant bien que mal les contours… Puis finalement sans prévenir, au gré d’un rayon de lune il m’apparut le fantôme. Il m’apparut comme un cauchemar.

J’étais pas le seul à frémir, tous on a eu le même sentiment en voyant ses formes, ses courbes même camouflées sous un long manteau de laine sombre. La torche dans sa main elle mentait pas, elle illuminait de mille feux son visage, ses traits terribles mais délicats, trop fins au vrai pour appartenir à un de ces gaillards sans âme qu’on combattait le jour… Y avait pas de doute possible, c’était une femme qu’on avait là en face, à nous narguer depuis l’horizon ! Et grimpée sur un haut cheval noir avec ça ! un de ces canassons que seuls les seigneurs pouvaient se payer, volé probablement à l’un de nos comtes, à vrai dire ! Alors, soufflés par la vision de la mort faite femme, encore, tous on a eu la même pensée…

« C’est… la reine noire ? »

Personne a répondu à Brann, on voulait pas y croire, comme au reste. Pourtant ça y ressemblait bien ; une jeune femme sombre et grave, au front avec les hommes, montée sur un Espagnol… devait pas y en avoir des centaines chez les Danois ! J’ai pas su dire pourquoi mais comme je l’observais, suspendu dans le temps, j’ai eu comme une sale impression, comme si elle me piquait au vif avec son air pas naturel, la princesse du nord… À ma droite Doan aussi s’agitait bizarrement, il suait à grosses gouttes et se tordait dans tous les sens, pour sûr il avait pas l’air frais le capitaine, elle lui retournait l’esprit la Danoise, à lui tout pareil qu’à moi ! À moins que ce ne fut le fortin, qui se consumait à nos pieds ?…

Le fortin !

Bon sang ! Le fortin qui cramait avec nos familles, et nous qui regardions bêtement l’ennemi détaler, impuissants, incapables de rien ! Comme je réalisais notre stupidité l’adrénaline m’a secoué tous les sens, les membres et le cerveau, d’un coup sec. Alors soudain je me suis réveillé, j’ai refait surface, j’ai quitté ma torpeur pour revenir au réel, au dramatique. Mathilda… J’ai tourné les talons pour regarder le fort.

« Mathilda… ! » J’ai foncé vers chez moi. Y avait plus rien autour. Plus rien qui comptait.

***

Dans la fournaise tout m’a saisi, le dépit et l’horreur. La peine aussi. Je saurais pas dire combien de rues en cendres j’ai traversées comme ça, yeux dans le vide, même qu’à chaque croisement j’avais conscience que c’était rempli de cadavres, tout autour, partout, des cadavres de femmes et d’enfants probablement, qu’on retrouverait bientôt sous le bois effondré. Pourtant je pouvais pas être triste, pas pour eux, pas encore, dans l’instant je pensais qu’à chez moi, à ma petite baraque et à ma petite femme qui m’y attendait, légère, sensuelle, chaude comme chaque soir, c’était certain. C’était certain. J’ai tourné encore, dans d’autres rues, pris d’autres croisements… et toujours la ruine et la mort. J’en ai pris encore d’autres, j’étais de moins en moins certain, fallait admettre. J’ai craché mes poumons au bout du labyrinthe, j’ai suffoqué lorsque j’ai trouvé ma rue. Au fond, tout au fond, c’est là qu’était ma cabane. J’avais les jambes en compote, j’ai vacillé tout droit.

J’étais plus certain de rien quand j’ai vu les flammes dévorer les murs. Ça mouftait pas à l’intérieur. « Mathilda ! » j’ai hurlé de toutes mes forces pour couvrir l’explosion des poutres, l’écroulement des maisons voisines, le rugissement du chaos incendiaire. « Mathilda ! » que j’ai retenté. Je savais dire que ça. Ça s’effondrait pas encore par chez moi, les murs et le toit ils étaient léchés, dévorés par le feu mais debout pour l’instant, à ce que j’en voyais. Il a bien fallu que j’y aille dans la cendre, puisque personne me répondait… Alors j’y suis allé. D’un bond j’ai sauté jusqu’à la porte, brûlante et chancelante déjà, puis de toutes mes forces j’y ai envoyé mon épaule : ça a pas résisté, tout a craqué dans l’instant ; je me suis retrouvé chez moi, soudain, des copeaux de bois plein la gueule. J’ai rué dans tous les sens pour m’habituer aux ombres crépitantes, étouffantes. C’était l’enfer dans tous les coins, tout cramoisi sauf l’âtre, ça m’a marqué, le seul d’habitude à flamber quand je rentrais le soir… Puis bien sûr dans l’âtre pas de marmite, de mouton mijoté encore moins… Pour le repas c’était foutu. Ça, c’était certain.

J’ai passé les yeux dans la pièce à travers mes doigts, larges au visage pour me protéger de la chaleur insupportable, déjà. J’ai balayé le lit, le sol, les peaux à terre autour du foyer… J’ai distingué enfin le corps, étendu là entre un bout de table et la couche. Ça faisait comme des pieds menus, des jambes nues et le reste qui disparaissait dans la fumée. J’ai senti tout mon cœur se soulever, ma poitrine emportée avec. Je me suis jeté au sol.

« Mathilda !… Ma chérie, ma douce, ma… Mathilda ! » Dans mes incantations je l’ai secouée Mathilda, je l’ai tirée vers moi pour la voir, je l’ai libérée des méchantes entraves où elle avait sombré… « Ça va ? que j’ai soufflé sans y croire… Réponds-moi, je t’en prie !… Mathilda ! », mais elle avait pas l’air de vouloir parler Mathilda, blanche qu’elle était de la tête aux pieds, puis des yeux fermés, désespérément fermés ! que ça m’a arraché un cri rien qu’à les voir, ou plutôt à pas les voir, à pas pouvoir m’y plonger comme j’aurais voulu… Ç’a été encore pire quand j’ai tenté de lui attraper le cou pour la redresser, une nuque molle que j’ai trouvé, sans résistance aucune… Puis sa peau était chaude, moite en surface à cause du feu, mais à l’intérieur c’était froid, tout gelé le corps de ma Mathilda ! J’avais plus aucune certitude, je la caressais sans savoir pourquoi. Ou plutôt si, à vrai dire je comprenais, là au milieu des flammes et de la fumée je commençais à délirer parce que je comprenais, justement, c’était lumineux d’horreur. Bordel ! que je me répétais dans ma tête, on me l’avait suffoquée Mathilda ! On me l’avait prise au piège des flammes ! Y avait plus de doute, c’était un cadavre que je remuais dans la suie ! le cadavre de mon amour ! mon seul amour ! J’avais plus aucune certitude autre que la mort.

De réaliser comme ça que je perdais tout dans l’instant ça m’a détruit. J’ai voulu crier hurler gueuler mais ma gorge était nouée, mon corps cassé penché sur ma femme, étouffée elle comme ma vie, soudain. Autour ça tremblait à présent, les murs et le toit sous la braise, ça me chauffait les tempes et l’esprit, déjà en respirant les vapeurs je me sentais divaguer, à mon chagrin s’ajoutait le danger de la flamme. Je m’en fichais à vrai dire. Mathilda gisait là dans mes bras, ma maison ruinée allait fondre sur moi… je n’avais plus rien. Même la haine des Danois, pour le moment je l’avais oubliée. Au vrai j’aurais souhaité mourir ici. Enlacés, ma femme et moi, morts dans le grondement du bois, dans la tempête de la frontière. Tout aurait été si simple, tout à coup… Morne je me suis laissé aller, j’ai plus bougé en attendant mon sort. J’ai sangloté encore en me rappelant Mathilda, son rire, sa fougue. Son mouton mijoté. J’ai fermé les yeux.

« Denisc !… Nom de Dieu, Denisc, qu’est-ce que tu fous ? Hé ! »

Ça s’est fait dans un ultime remous de pin. Les planches ont craqué et puis une forme a surgi dans mon dos, une forme aux mains puissantes qui m’ont tiré vers l’arrière. Vide d’énergie j’ai laissé faire, j’ai tendu le bras en voyant s’écrouler Mathilda, abandonnée au feu. J’ai rien lâché, pas un mot mais des larmes, beaucoup. Doan, le vieux Doan, m’a murmuré des choses qui rassurent en me traînant dehors. « Je suis là ! qu’il a soufflé, je suis là !… Laisse-toi faire ! » J’ai pas bronché.

C’était toujours pareil à l’extérieur, tout de brasier aux quatre coins de la ville. Les yeux dans le vague je me suis fait étreindre par mon capitaine, j’ai explosé ma peine. C’en était fait de Mathilda, y avait plus rien. Lui Doan, lui qu’avait tout perdu depuis longtemps, il m’a regardé pleurer de longues minutes, moi qu’avais tout perdu depuis une heure. Je pouvais plus rien dire, j’étais figé dans mon désarroi.

La nuit s’annonçait longue.

***

Dire à quel point j’ai souffert jusqu’au jour ce serait impossible, je connais pas de mots pour ça – indicible comme douleur. Au fil de l’insomnie j’ai tout revu défiler, dix années de vie qui s’envolaient en fumée. À l’intérieur j’ai bien cru exploser, mourir de chagrin, peut-être même. Paraît que c’est possible… Ce qui est sûr en tout cas, ce qui m’est apparu clairement au milieu de l’ombre, comme je dormais à flanc de coteau, c’est qu’elle m’a empli à nouveau l’âme la haine des Danois, elle est revenue au creux de la nuit, elle qu’avait pourtant disparu dans les flammes. Et elle a pas fait les choses à moitié la haine ! quand elle a reparu ç’a été avec fracas ! avec furie ! bien plus forte que le jour précédent, pas de doute, bien plus vive que pendant ces dix années à fuir, à détaler derrière l’ennemi ! Mathilda ils me l’avaient prise et pour toujours, elle était désormais immortelle l’amertume qu’ils avaient provoquée en mon cœur, les Danois… Alors comme passaient les heures, peu à peu, j’ai senti cette colère inonder tous mes sens, se fondre par-dessus ma tristesse comme pour la renforcer, comme pour l’exacerber jusqu’à en faire quelque chose de bien, quelque chose de positif. J’ai remué tout ça dans l’air pendant des heures. J’étais aigreur bien avant l’aube. J’étais plus que haine quand le soleil est venu.

Je me laissais ballotter encore, les gars se sont réunis une fois la brume levée, tous en cercle sur le sentier du fort, en cendres lui d’avoir brûlé toute la nuit. Tous ou presque on avait perdu quelqu’un, quelque chose… même que ça ombrageait nos mines. On n’était pas pressés de revivre une telle nuit.

« Tout a brûlé, qu’il a lâché Doan, péremptoire. Le fort est inhabitable. » C’était exactement observé, y avait plus rien. « Une fois les corps en terre, faudra partir. » Moi emmitouflé dans ma couverture je mouftais pas, j’avais les yeux dans le vague. On avait compté six survivants, des adolescents cachés dans les granges pendant l’attaque, qui tournaient à présent en rond, hagards, pas encore certains de réaliser leur drame. Tout le reste était mort ; cent têtes, peut-être plus, arrachées à la terre. Ça faisait comme un gigantesque vide sur la plaine.

« Partir, d’accord ! très bien ! c’est qu’on n’a pas le choix, de toute façon ! a grogné Étienne en réponse. Mais partir pour où, chef ? Et puis pour quoi ?

– À l’ouest, Étienne. Au sud d’abord, puis droit à l’ouest jusqu’à Winchester, où qu’est le roi Ælfred. Faire un rapport sur l’attaque viking et espérer qu’on nous affecte ailleurs, c’est tout l’espoir qu’il nous reste… »

Autour ça a pas tardé à s’agiter. C’est que ça faisait loin, Winchester ! Ça faisait long. Vingt jours à trimer peut-être, au bas mot. De bouche en bouche, soudaine, la rumeur a monté dans l’air ; on grognait d’avance d’avoir à traverser tout le suroît en haillons. Sûr qu’on arriverait au bout exténués, dégueulasses, pire que des mendiants, et encore, si on y arrivait ! De tous les coins ça traînait déjà des pieds, mentalement c’était accroché au fortin, toute la troupe mélancolique par avance de sa colline calcinée !… Ça résistait déjà au chef. Pour le moment moi je disais encore rien, je me mêlais pas aux mécontents. Mais je serrais les poings sous la laine. Je me retenais. Je voyais pas Doan mais Mathilda en face. Elle était blanche et froide.

« Se perdre à Winchester, chef ? qu’il a finalement hésité Brann, le plus courageux de nous tous, le plus insolent aussi… Ça veut dire qu’on abandonne la butte ? » Le vieux capitaine a froncé les sourcils. Derrière il a senti le groupe tout contre lui, tout empressé à vouloir rester. Ça lui a pas du tout plu à Doan, de se sentir ainsi contesté, ça s’est vu sur ses traits, sombres et tirés soudain. Moi j’observais ça d’un œil, je divaguais je bouillais, de ma place j’avais les gestes de Mathilda en pleine mire, elle ménageait pas ses efforts. Elle suppliait que je reste, elle remuait la ouate pour me le crier. C’était fait, plus de doute : j’étais fou.

Mais Doan en était à défendre ses ordres. Il remuait à grands gestes. « Il reste rien, que je vous dis ! Les remparts cramés, les familles avec ! S’ils reviennent demain les Danois c’est à nous d’y passer, c’est couru !… », et alors que les gorges se serraient, que les mutins de l’aube se rabrouaient déjà, « l’ouest, les gars, le Wessex, y a plus que ça pour nous ! Le service à Ælfred en échange de la solde, puis…

– Non ! » Ça a claqué dans l’air, sec, inattendu. Dans l’instant Doan s’est tu et tous les autres avec. La vingtaine de paires d’yeux elle a fait volte-face, droit sur moi ; j’avais bondi de ma place j’étais fringant déjà, épaisses couvertures rejetées en arrière. Je maîtrisais plus mon esprit.

« Non… » j’ai répété posément. J’avais pas tenu. Mathilda m’avait poussé à l’outrage : j’y plongeais sans plus réfléchir à rien. « Denisc… ? s’est interrogé le chef, après un moment d’hébétude… Que… Qu’est-ce que ça veut dire ? » Les quarante yeux ils paraissaient des centaines tout à coup. Pourtant j’ai pas flanché. Pourtant j’ai parlé haut et fort, colère au cœur.

« J’irai pas dans le Wessex, j’ai commencé… J’irai plus. Pourquoi se perdre au sud, perdre du temps, perdre les Danois qu’ont envahi nos vies ? Est-ce qu’ils perdent du temps eux ? Jamais ! Ils courent pillent brûlent et aussitôt accompli leur forfait ils déguerpissent, les renégats ! Ils s’encombrent pas de roi eux, ça non ! pas d’ordres à tirer du lointain… ils veulent ils prennent, et alors ils nous dépassent !… Mais moi aussi je veux prendre ! me venger ! piller ! brûler ! la mettre à genoux la reine noire, me payer sur son con pour la mort de Mathilda ! Alors je prendrai la campagne, puisque j’ai plus rien à moi… Un marcheur des routes que je deviendrai ! À dix lieues à peine vers l’est ils sont là les Danois, avec leurs femmes et leurs villages tout comme nous. Je veux qu’eux aussi connaissent la peur ! qu’eux aussi voient leurs maisons réduites en cendres ! comme Mathilda !… Je vais l’embraser moi, la campagne ! la terroriser ! ou je m’appelle pas Denisc »

Autant dire qu’elle fit de l’effet ma tirade, moi-même je fus tout parcouru de frissons comme je voyais les gars s’agiter, rugir aussi en sentant poindre en eux l’appel de la vengeance ! Je savais plus ce que je disais, j’avais plus rien d’autre que la mort comme envie, la mort des Vikings d’abord et puis la mienne aussi, bientôt… Dans leurs yeux aux autres j’ai vite vu d’ailleurs qu’en réalité j’étais pas le seul, qu’eux comme moi ils avaient perdu la foi, qu’un bain de sang au vrai c’était tout ce qui leur faisait encore envie. J’ai vite vu qu’il faudrait pas grand chose pour les jeter à ma suite, tous. Tous ? Peut-être pas Doan. Peut-être bien que le vieux capitaine allait me donner du fil à retordre…

Il me toisait d’un air froid. « C’est déserter que tu proposes, gamin ? il a lancé comme ça, au vol. Et l’honneur, tu en fais quoi ? Et la Cause ?

– Au cul que je le fourre, l’honneur ! que j’ai rétorqué, l’honneur ça venge personne ! C’est bon pour ceux qu’ont encore quelque chose à perdre ! Et la Cause… eh bien la Cause je la servirai tout autant en vidant la plaine des Danois, crois-moi ! Seul s’il le faut j’irai chez eux, les fermes isolées je les assaillirai une à une… Mais si vous venez avec moi ce sont des villages qui disparaîtront sous la cendre, des fortins comme le nôtre ! et bientôt, qui sait ? leur royaume si d’autres encore nous rejoignent ! Avouez que le projet est beau ! Comme on dit, qui m’aime me suive ! » Et puis j’ai tourné les talons, théâtral, en plein dans le tragique que je visais avec mes tours… Mon bras droit je l’ai brandi à la nature, glaive en main, droit sur l’est et le territoire du Danelaw. En un instant, le silence a pesé lourd sur la colline. Je me suis pas retourné, j’ai attendu que ça s’agite dans mon dos, que ça remue d’enthousiasme. Les murmures trompaient pas, tous étaient prêts à l’aventure, par dépit ou par colère. Manquait plus que le chef. Manquait plus que le sage.

Le vieux Doan il a tout emporté dans un soupir, un long et bruyant comme il les aimait tant. Au moment que je l’ai entendu souffler, j’ai su que c’était bon. Les autres aussi.

« Allez ! il a braillé méchamment. Puisque vous êtes des fous, ce sera moi le capitaine. Le capitaine des fous ! » Mon cœur s’est tout rempli d’assurance, aussitôt, comme les épées et les cris se mêlaient dans le jour. D’assurance, mais pas d’allégresse, non, l’allégresse je savais que j’en aurais plus jamais. Mais d’envie. D’envie de courir à la mort. De courir la campagne.

On a filé comme ça, comme de rien, vers le sentier. Vers l’est. Vers le repos de Mathilda. Nous, qu’avions tout perdu depuis la veille, nous allions derrière Doan, qu’avait tout perdu depuis longtemps. Nous lui faisions confiance, en quelque sorte : pour l’amertume il avait de l’avance ; une espèce d’expérience supérieure à la nôtre… De soldats soudain nous passions renégats, je l’avais dit, pirates de la plaine sans l’ombre d’un remord. Bandits de grand chemin aussi, pas moins. Mais surtout tueurs de Danois.

***

Tout quitter ça vous transporte, ça vous donne une espèce de liberté infinie, inquiétante certes, mais infinie. Drogués à l’enthousiasme guerrier on a dévalé les collines en avant, la vingtaine de Saxons devenue apatride, puis comme au bout d’une heure les esprits s’envolaient déjà vers les proches disparus, retournaient sans prévenir à la tristesse on en a remis une couche de bestialité, de rage débridée. « C’est la reine noire que faudra trouver ! » qu’on a commencé à murmurer dans le rang, comme un leitmotiv, « c’est elle !… elle la coupable de tout ! la sorcière qui déchaîne la mort ! »… On la revoyait tous clairement à présent, dans son long manteau noir, elle et son Espagnol de jais, pas après pas notre colère on la cristallisait sur elle, sur son ombre, sur le regard sombre qu’elle nous avait lancé depuis sa butte, au soir précédent. Il a pas fallu une lieue pour nous persuader que c’était elle l’ennemi à abattre, elle qui nous avait glacé le cœur par sa seule présence, elle dont on voulait voir la tête au bout d’une pique pour leur montrer aux Danois qu’on était des sauvages, des vrais, nous aussi. Même qu’on crevait de lui faire du mal à la reine noire, perdre nos femmes ça nous avait ôté la raison, on bandait déjà à voix haute de lui arracher ses étoffes, de la bourrer tour à tour, dans son palais viking, tous les vingt, de lui faire cracher sa jouissance comme on lui cracherait au visage et partout ! Y avait des légendes sur elle, on disait qu’elle contrôlait son monde de sa beauté, de sa lascivité, que pas un Danois avait échappé à son charme ! Choquer la salope, la rendre chienne encore plus qu’elle était ça nous plaisait pas mal… Comme un leitmotiv on s’imaginait la vengeance sur la princesse. Ça nous a tenu des heures ces histoires pas croyables.

Jusqu’au soir comme ça on a marché, remués de haine et de tension sexuelle. Sur le chemin pas grand chose à redire, on coupait dans les blés pour pas être vus de loin, on n’a pas croisé âme qui vive. Même les deux fermes, les deux petites granges qu’on a abordées au midi avec l’espoir du sang, elles étaient vides, perdues, finies ! On n’a pas su dire si elles avaient été Saxonnes ou si c’étaient des Danois qu’avaient vécu là avant de s’envoler… Dans le doute on a brûlé, tout fumé dans la cendre. C’était pas suffisant pour nos rages, loin de là ; on a continué le chemin. Et puis finalement c’est au soir, j’ai dit, lune déjà haut levée, qu’on a basculé dans le sérieux – le concret. On taillait toujours à travers champs, à plus y voir à trente pas quand on a aperçu les lumières, soudain. C’était au nord par-dessus les blés, des dizaines de lumières vives, jaunâtres, allumées d’huile à l’instant que la nuit s’installait pour de bon. Elles formaient une ligne ces lumières, un réseau d’étages et de ruelles dévoilées tout à coup à nos yeux : elles formaient un village qu’on n’aurait probablement pas vu sans ça, sans la nuit. On a interrompu la marche, aussitôt. Doan a levé le bras au ciel.

« Par ici ! qu’il a soufflé où qu’on regardait déjà tous, regardez ! C’est là ! là qu’ils sont ! » Sur le qui-vive on s’est tous crispés sur nos fourreaux, on a encore baissé nos têtes pour disparaître sous le champ… Doucement, tout doucement, la troupe a glissé vers le nord, moi avec. À travers la forêt d’or on l’a vu se dessiner le village, prendre forme à chaque pas… Ça commençait par une palissade, une de bois et pas bien haute, et derrière les huttes de pin, une vingtaine tout au plus. Des lampes à huile des carillons des poissons à sécher aux fenêtres. La fumée des cheminées aussi, la fumée du graillon… Vu la place ça devait chercher la centaine d’habitants, en comptant les femmes et les enfants. Pas beaucoup plus.

À bien y regarder ça ressemblait fort au nôtre, de village fortifié. Tous on a pensé la même chose… « Dent pour dent ! il a grogné Étienne, ses deux marmots dans l’âme. Et pas de pitié ! » Cette fois le capitaine a pas cherché à nous freiner, lui-même peut-être il se souvenait sa fille, puis sa femme partie y avait longtemps aussi… On avait combattu des années pour Ælfred, à patrouiller la colline, à capturer à l’occasion, à tuer trop peu souvent… Tout changeait aujourd’hui ; aujourd’hui jamais on n’avait été aussi près de la vengeance, de la vengeance pure et gratuite, sans ambages, sans honneur. On se sentait Danois tout à coup, bêtes féroces guettant leur proie !… Ça nous plaisait. Ça imbibait déjà l’air cette envie de tuerie, je me sentais électrique comme les autres, je tremblais de peur et d’excitation mêlées. Doan il l’a senti, il a compris. Il a hoché la tête, simplement. Il a joué le brigand.

« On escalade en silence, on tient le rang… Pas de pitié mais de la discipline ! quoi qu’il arrive ! » C’était clair, on n’a pas attendu davantage pour se jeter en avant, à l’assaut des remparts dressés juste là, à l’orée du champ. L’ombre du mur elle nous a aspirés avec elle, nous les ombres pâles, l’un après l’autre on a escaladé le bois pour retomber de l’autre côté, dans un coin noir et invisible du village danois. Sitôt que j’eus passé mon tour, que j’eus basculé chez l’ennemi, j’ai joint mon épée à celle des gars, recroquevillés entre les baraques on s’est mis en formation, haletants de crainte d’être repérés déjà…

J’ai retenu mes bruits. « Silence ! » qu’il a soufflé Doan… Mais ça servait à rien. Un regard alentour et on avait compris. Pas un bruit. La lumière agressive des lampes à huile sur le sol. Pas un chat. Tous rentrés dans les maisons les Vikings, pas de garde dans la place. C’est qu’ils devaient pas s’attendre à se faire attaquer, pas comme ça… C’était eux les sauvages, d’habitude ! Tout heureux de notre effet on a relâché le stress, on a détendu nos membres comme Brann s’avançait déjà entre les murs, vers la lumière… Sans un mot, agile il a tiré le bout de bois qui pendait à sa ceinture et il l’a allumé, au sommet, contre la vieille lampe qu’était là, tremblante au vent. On s’est approchés de lui, on comprenait bien ce qui se tramait. Sans un mot, Brann le fougueux, l’insolent il a nonchalamment fait tomber son bras sur le côté, sur la toiture naissante d’une petite hutte de pin et de paille. Ça s’embrase vite la paille. Ça a pas fait un pli.

Alors sans un mot Brann il a rué vers la petite place ; il a transpercé la ruelle, sa torche toujours à bout de bras. On a suivi bien décidés à prendre exemple, au passage on est plusieurs à avoir embrasé nos bouts de bois à nous, même que ça brûlait déjà vif du côté de la première cabane, tout le toit cramait en flammèches craquantes et virevoltantes, comme au soir précédent dans la plaine, tout pareil ! Ça nous a donné de l’entrain ce joli brasero, moi nouvellement armé de feu j’ai jubilé sur la terre, j’ai regardé les gars se joindre à la fête, allumer de nouveaux foyers partout autour de nous. C’était grisant, savoureux aussi ! Et encore ça c’était avant qu’on entende les premiers cris ; quand la panique a explosé, quand soudain on a vu surgir des maisons les familles, les Danois enfin en face, là ce fut du bonheur ! du délire ! « Pas de prisonniers ! » que j’ai entendu gueuler dans mon dos, mais de toute façon c’était pas le projet, épargner des vies… Sur ma droite pour l’exemple une porte a claqué soudain, d’une baraque léchée par la flamme ; aussitôt une bonne femme en a surgi, de jupons blancs immaculés, une tête pas possible d’yeux exorbités, de traits tirés, de regard figé !… À sa suite était un gaillard, un grand et costaud à vrai dire mais dénudé, torse nu comme s’il sortait du lit, comme si son rôle de guerrier il pouvait pas le jouer, pris au dépourvu qu’il était… Ils ont pas fait long feu les tourtereaux, Étienne les a cueillis à froid, à grand coup d’épée dans le corps du bonhomme, d’abord, puis comme la Danoise – jolie d’ailleurs, blonde comme c’était impossible ! – s’est mise à hurler comme une truie, une qu’on égorge, il y est allé de son marron Étienne, en plein groin que ça l’a fait vaciller la fermière, ça l’a retournée comme une crêpe ! Et puis enfin il l’a tirée par les cheveux, il l’a emmenée dans un coin, dans la paille… J’ai bien vu ce qu’il cherchait. Mais j’avais pas le temps. Moi aussi je voulais participer à la fête.

Je suis revenu au réel en traversant la petite place, partout maintenant c’était le feu de joie, ça braillait et ça tuait dans tous les sens, Brann et Noah et Doan dans le grand tourbillon de la mort ! Moi à traîner comme ça je perdais du terrain, déjà j’avais du mal à trouver un coin à allumer, un endroit pas encore souillé de nos rages! Décidé malgré tout j’ai pris une ruelle, au hasard de mes pas, qui descendait sur quelques dizaines de mètres et terminait aux pieds d’un vaste bâtiment, long de bois, sans fenêtres ; une grange assurément… le blé du village. Ça, c’était une bonne prise ! une pièce de choix à détruire ! Pressé, seul encore aux alentours, j’ai filé jusqu’à l’entrée, j’ai cherché du regard le bon endroit, le mur le plus vulnérable… Ma main brillait comme une étoile… J’ai refait un tour, mes yeux papillonnaient, j’ai cherché encore… Au loin y avait les cris et les épées des gars… Et moi là je tournais, en rond, tout seul…

Bordel ! J’ai juré entre mes dents… J’hésitais ! J’osais pas allumer, c’était clair ! Moi Denisc ! je tergiversais, je piétinais !… Moi qu’avais tout voulu, le brigandage la tuerie, je flanchais… Corniaud que j’étais !… Pour rien arranger ça a bougé dans mon dos, comme je me posais mille questions une voix m’a saisi tout à coup, une lourde que je connaissais bien.

« Denisc ! Vas-y, crame !… Crame tout ! » C’était Doan mais j’ai pas regardé, j’ai continué mon manège. J’ai gratté le grand panneau de bois qui fermait le grenier. J’ai cherché à l’ouvrir ; ça grinçait mais ça cédait pas… Je me trouvais des excuses, des faux-semblants, mais j’avais comme un pressentiment tout au fond, quand même… J’ai gratté encore. « Alors ? qu’il a insisté le capitaine, qu’est-ce que tu fous ?

– Attends ! Je crois bien que… »

Mais j’ai pas terminé ma phrase. D’un coup elle a craqué la porte, elle a basculé vers l’intérieur. Avec elle les rayons de lune et la rumeur du feu ont pénétré vers le grain, les murs le blé les formes, j’ai tout vu, en pleine lumière. Même que j’en ai échappé ma torche… « Nom de… ! » J’ai tendu le bras vers Doan. Pas de mots, j’avais plus rien dans la gorge ; il a compris quand même. Il a couru. Lui comme moi il en a perdu sa voix, il a vacillé devant le spectacle. À peine il a lâché un « Dieu du ciel ! » que déjà il se taisait, suffoqué de surprise. Ça tenait du délire.

Y en avait des dizaines, enchaînées aux fers dans tous les coins, entassées presque les unes sur les autres. Des femmes nues, muettes même sans bâillons, apeurées à en croire leurs yeux, terribles de gravité comme elles nous voyaient là, et puis éberluées aussi. Elles étaient nues j’ai dit, pas de tissu et tous les âges, des peaux tendues à celles qui pendent, des toisons brunes et sombres par-dessus, des toisons qui en disaient long : c’étaient pas des Danoises qu’on avait enfermées ici, dans la grange à blé. Y avait pas de doute possible. C’étaient des Saxonnes. J’ai serré les poings comme j’imaginais, soudain, ce qu’elles faisaient dans les fers ces Saxonnes. Elles avaient rien de joli les images qui m’ont traversé l’esprit, croyez-moi. En coin j’ai cherché le regard de Doan ; j’ai rien trouvé, il était dans le vague. Il pensait tout pareil que moi.

On avait trouvé la grotte aux vierges. La grotte aux Saxonnes, aux femelles, aux putains… Mais plus vierges du tout à dire vrai ces Saxonnes. Plus vierges pour un sou.

***

Elles ont mis longtemps les prisonnières à comprendre qui on était, ce qu’on faisait là ; elles voulaient pas le croire. Même une fois libérées, même rhabillées un peu – de sales et vilaines peaux volées dans les ruines alentour – elles ont continué à se méfier, à pas dire un mot, à nous regarder moi et Doan comme des brigands, comme des menteurs aussi, probablement. Tout de même elles ont changé de tête quand les autres nous ont rejoints, tous les gars avec leurs allures de soldats saxons, puis surtout quand elles ont vu le village, tout flambant d’orange et de rouge au-dehors… Là elles ont commencé à se passer le mot, à se dire que peut-être elles étaient libres, que c’était fait, pour de bon ! Alors d’un coup tout a changé, de méfiance elles sont devenues certitude les femmes, empressement, euphorie aussi vite qu’elles réalisaient leur présent ! Elles étaient trente, là dans la grange depuis des semaines, des mois pour certaines ; ç’avait dû être dur, terriblement dur parce qu’elles les haïssaient les Danois, ça je l’ai bien compris devant leurs cris de joie, leurs franches accolades face au brasier du village. Le grenier à blé, le dernier bâtiment intact à vrai dire c’est elles qui l’ont brûlé, elles toutes seules avec nos torches mais avec leur colère à elles, leur soif de vengeance propre, infinie. Pour un peu elles nous auraient reprochés d’avoir déjà tué tout le monde, les gaillards et puis leurs femmes, leurs enfants, tous trucidés avant que j’ouvre la grange hélas ! Pour un peu elles auraient ressorti les cadavres de la cendre pour les tuer encore une fois, pour bien se défouler. C’était vif leur amertume, piquant même, une folie comme celle-là même moi j’en n’avais jamais ressentie ! Tout féminin comme sentiment…

Mais enfin l’heure était aux réjouissances. On n’avait perdu personne, on avait vengé nos morts, on avait équilibré les comptes en quelque sorte. On s’est retrouvés sur la plaine, tous, à monter les tentes aux pieds du rempart calciné ; on n’avait pas besoin d’allumer les feux, le village continuait de se consumer doucement, ça réchauffait nos corps autant que ça illuminait les environs. Pour bien en rajouter par-dessus l’enthousiasme Étienne avait tiré des pleines amphores de vin des débris danois, des cuisines béantes qu’avaient perdu leurs propriétaires à tout jamais. On a accueilli les victuailles avec force applaudissements. Ça a sonné le début des beuveries.

Je dois dire que leur vin aux Vikings il avait une espèce d’arrière-goût tout à fait rance, tout à fait dégueulasse, mais pour autant il tabassait son homme, sa femme j’en parle même pas ! Après qu’il ait fait deux ou trois fois le tour de la troupe on a tous senti la tension retomber, s’évaporer même à mesure que l’alcool anesthésiait nos cœurs… Dans la nuit bientôt les chants ont grimpé vers le ciel, autant guerriers que paillards, et dans le second cas les prisonnières étaient pas les dernières à pousser de la voix ! à rire à s’en époumoner ! à relever leurs jupes de peaux qui cachaient déjà pas grand-chose ! Comme hystériques de liberté elles ont enchaîné sur des danses, des frottements charnels, à peine on les interrogeait sur les villages d’où elles avaient été capturées qu’elles évacuaient les questions à grand renfort de lascivité, de baisers dans le cou, de caresses explicites… Faut bien avouer que nous les hommes, devant ce spectacle on n’a pas insisté longtemps, on s’est laissé aller à la gaudriole nous aussi, les uns après les autres ! On avait beau avoir perdu nos familles, elles avaient beau avoir subi tous les vices au fond de leur grange, tous on sentait le besoin de lâcher prise, de nous vautrer dans quelque chose de sale, de bestial ; tout gluants de saloperies qu’ils étaient nos esprits ! Puis ça faisait des mois qu’on n’avait pas vu un bordel, avec les gars… Ça nous démangeait, comme qui dirait !

Alors sans que personne ait trop compris comment, peut-être bien après la gorgée de trop, on a commencé à s’encanailler sur la colline, dans la terre entre les tentes qui nous couvraient du vent. C’est Brann qui le premier a attiré l’attention, sans prévenir il a attrapé l’une des petites qui lui tournaient autour, par les hanches qu’il l’a tirée vers lui pour la basculer sur ses genoux ; d’abord surprise la brunette elle a vite retrouvé le sourire, elle a pouffé comme le coquin passait les mains partout sous son cuir, sur son ventre, ses seins et jusqu’à l’entrejambe…

« Allons ! qu’il a gueulé dans un rire, y’a bien une heure que tu m’acoquines… que tu me remues le bas-ventre, j’y tiens plus ! Laisse-toi faire, j’ai ce que tu demandes dans ces bras-là ! », et comme pour prouver qu’il disait vrai Brann il l’a serrée encore un peu plus fort contre lui sa brunette, puis d’un geste brusque il lui a arraché ses frusques, en un tournemain elle s’est retrouvée nue, poitrine exhibée et pointée vers l’avant, les hanches seules encore couvertes par une mince bande de fourrure. De ses grosses mains enfin il a saisi les seins qui s’offraient à lui, les jolis seins blancs et fermes – elle avait pas vingt ans la Saxonne ! – qui sautillaient comme elle se balançait sur les cuisses du gaillard la coquine, même qu’on les voyait disparaître sous les paluches de Brann, réapparaître soudain en pointus roses et avides, en grain de peau d’albâtre délicat… Au spectacle juste autour je peux bien vous dire qu’on ratait rien de ces invraisemblances, surtout qu’elle se laissait faire la Saxonne ! elle fermait déjà les yeux, elle se laissait aller tête en arrière sur l’épaule de Brann, elle ondulait déjà pour mieux sentir le chibre tendu sous les braies ! tendu pour elle ! Lui-même Brann il en revenait pas, il lui jetait des œillades incrédules entre ses baisers… « Les gars, m’est avis qu’on a libéré les plus chaudes femelles de tout l’est ! qu’il a soufflé en baladant le bras un peu plus bas, plus franchement sur la vulve de sa conquête… Parole de Brann ! » Je crois bien qu’elle a soupiré en réponse la brunette, elle a bien fait comprendre qu’il avait visé juste, et puis elle aussi elle jouait avec ses mains, déjà elle cherchait dans son dos l’objet de son désir, elle le fouillait dans le tissu… Bientôt elle allait jaillir la verge, c’était couru ; alors c’en serait fait de la pauvre petite. Mais c’était ce qu’elle voulait, l’insolente ! exactement ce qu’elle envisageait !…

J’aurais bien continué à m’exciter l’esprit comme ça, gaule bien au chaud sous le ventre, mais fallait admettre que mon corps m’appelait au secours ; il s’agissait de lui donner du bon temps ! Pour rien arranger y en avait deux, deux petites au charme pas possible qui buvaient près de moi depuis le début, Lula et Adexia, toutes tournées pour l’instant à la contemplation de Brann, lourd mandrin prêt à labourer sa Saxonne. À leurs yeux brillants d’envie j’ai compris que j’aurais pas grand-chose à faire pour les embarquer dans mes histoires ces deux-là, puis comme elles remuaient sur l’herbe chaque fois j’entrevoyais un bout de fesse, un morceau de sein, une hanche légère… c’était trop pour moi ! Alors viril et espiègle soudain, la faute au vin danois sûrement, j’ai plongé en avant, j’ai attrapé leur jolie taille de mes deux bras. Elles ont couiné.

« Et si vous cherchiez par ici ? j’ai blagué en flattant leurs bas-ventres… Y a pas que Brann qui a de la vigueur, ça je vous l’assure ! et j’en ai largement pour vous deux ! »

Ce fut au-delà de mes espérances, cette bête invitation ça les rendit tout à fait folles, dans l’instant je fus assailli de leurs impertinences, libéré d’une partie de mes frusques et de ce qui restait de ma pudeur. Lula – ma belle Lula, rousse comme personne et semée de tâches claires du visage aux épaules ! – elle m’a grimpé dessus, elle m’a escaladé les cuisses pour se coller à moi, poitrine écrasée contre mon torse, mains baladeuses aussi. « Regarde comme il est fort ! qu’elle a lancé comme une gamine à sa jeune amie, un vrai guerrier, une bête ! », et comme elle s’exclamait, émoustillée elle exhibait mes muscles, elle activait ses doigts sur leurs contours, elle embrassait mes biceps ! Il a pas fallu longtemps pour que je lui prenne la bouche, pour qu’elle vienne coller ses lèvres aux miennes, langue affamée déjà et bras solidement arrimés à mes épaules ; comme si j’avais pas compris ce qu’elle voulait elle s’est mise à remuer l’effrontée, à frotter son entrejambe dénudé contre ma queue, ma queue dure comme le roc pour mes deux petites allumeuses… J’ai fait quelques va-et-vient dans le vide, comme ça, de mon gland libéré par les femmes, quand soudain une main jaillie de nulle part l’agrippa fermement mon gland, j’ai senti nettement les doigts enserrer ma verge, caresser mon frein… C’était l’autre, Adexia, qu’était passée au-dessous ! qui voulait s’inviter à la fête !

« Viens par-là ! qu’elle a enjoint Lula, viens donc qu’on lui goûte le dard, histoire de voir ! », et de fait ça a drôlement émoustillé ma rouquine puisqu’elle s’est dégagée de moi, immédiatement, comme sous les ordres de la brunette. Je me suis retrouvé, bienheureux, avec les deux entre mes cuisses, les deux femelles à me contempler la verge, à loucher sur mon envie. Sans qu’elles aient rien besoin de se dire – mais peut-être qu’elles y étaient habituées, à avaler de la queue ? – elles ont chacune pris leur place, avant que j’aie pu dire un mot la brune me léchait le paquet, la rousse amusait mon gland de ses lèvres, toujours aussi avides de contacts… J’ai perdu la raison, deux en même temps je l’avais encore jamais fait, rien que garder les yeux ouverts c’était le supplice ! mais que le spectacle était beau ! Cambrées, courbées, libérées de leurs cuirs elles m’offraient tout les cochonnes, la peau blanche des fesses et l’interminable sillon de leur dos, tout brusqué sous les succions, sous le rythme effréné qu’elles donnaient à leur tâche ! Je crois bien qu’elles m’avaient rendu muet, j’aurais aimé gueuler, deviser sur leur entrain, les pousser à pouffer, à sourire, à rougir de leur impudeur mais rien n’y faisait, rien ne sortait d’autre que des grognements, des balbutiements incohérents… Dans la bouche de Lula mon gland était au chaud, il était lapé, poli, inondé de bave comme jamais on l’avait choyé, je sentais bien d’ailleurs qu’à cette allure j’irais pas bien loin, que j’inonderais moi aussi tout l’espace de mon foutre, d’un instant à l’autre ! J’oubliais tout. À peine du coin de l’œil je distinguais encore Brann, le beau Brann toujours entouré de son public, qu’avait retourné sa brune et qui lui mangeait maintenant les seins, qui la serrait de ses bras forts et y allait de ses assauts sur les tétons durcis… C’en était fou de sensualité comme elle ondulait, comme elle gémissait l’autre, possédée par la bouche de son homme… Ça promettait du joli pour la suite !

Elles avaient dû sentir que j’étais fébrile Lula et Adexia, parce qu’elles ménagèrent d’un coup mes ardeurs ; alors que la brunette avait remonté elle aussi vers mon gland, joignant sa langue à celle de sa partenaire, elle se désintéressa soudain de moi pour attraper le visage de la rousse, comme si remuée de contradictions elle avait changé d’avis… comme si c’était la beauté féminine qui désormais lui remuait tous les sens ! En réponse Lula me libéra elle aussi la verge et se perdit dans le regard de l’autre insolente ; moi soudain orphelin de mes femmes je me sentis frustré, je voulus me plaindre, réclamer qu’on répare cet affront !… autant dire que j’ai déchanté sec : sous mes yeux sans pudeur, sans ambages Adexia et Lula se fondirent l’une dans l’autre, elles échangèrent leurs bouches, leurs langues et leurs salives ! Je reçus ça comme un choc, sévère et bandant : elles s’embrassaient les deux putains ! elles se roulaient dans la fange ! devant moi, entre mes jambes ! Pour rien arranger la brunette a voulu continuer son manège, comme elle sentait sa coquine acquise à ses tempéraments elle l’a saisie par les cheveux, fermement elle l’a basculée en arrière, et l’autre émoustillée elle soupirait déjà, jambes longues et blanches enroulées autour de sa taille… Après elle, à son tour la diablesse a suivi, j’ai vu son corps s’allonger, ses fesses se cambrer en même temps qu’elle mangeait les seins et le cou de sa proie… et tout ça à mes pieds. Moi désœuvré j’ai observé quelques instants, ce petit cul frétillant d’envie et la rousse qui succombait en dessous… J’avais toujours ma verge dans la main, droite au possible.

J’ai pas pu retenir ma grogne. « Et alors ? j’ai lâché finalement, et ma queue ? Je me la mets derrière l’oreille ? » Pour réponse j’ai eu que la brunette qui s’est trémoussée de plus belle, joli cul rond et accueillant, luisant de mouille aussi… J’ai pris ça pour une invitation. Je me suis redressé en lui flattant la cuisse.

« T’as raison, broute, ma jolie, broute !… Je vais te fourrer par l’arrière, tu vas aimer ! » Ça l’a pas refroidie mes provocations, bien au contraire ! Comme je me plaçais à genoux, à frotter de mon mandrin ses lèvres trempées déjà, Adexia elle a gémi méchamment, elle a redoublé de ferveur pour faire gueuler sa rousse, elle me suppliait presque de l’emmancher sans attendre, de l’occuper par les deux bouts ! Fallait pas m’en promettre à moi, c’est comme un taureau que je lui ai saisi les hanches ! que je lui ai glissé tout au fond de son vagin mon manche, même que ça lui a arraché un cri de surprise et de soulagement mêlés ! C’est pas croyable le bien que ça m’a procuré d’être en elle, de me sentir la perforer littéralement, de voir ses pieds nus tressaillir sous mes coups de bassin… J’avais le gland sucé par ses parois, aspiré, lustré, je le voyais s’agiter au bout de ma tige, aller et venir entre les fesses adorables que je malmenais de mes gros doigts… C’était grisant ! Là bien calé entre ses cuisses j’ai rugi dans l’herbe, j’ai donné toute ma force dans la bataille, je voulais qu’elle soit soumise à mon rythme Adexia, que ses coups de langue sur la vulve de Lula elle les donne à ma mesure, à ma convenance… De fait elle réalisait mon souhait, en quelques mouvements je l’avais dominée la brunette, elle s’est mise à geindre entre ses dents, à souffler bruyamment… Très vite même elle a dû se tenir pour pas sombrer, comme possédée elle a agrippé le ventre de sa rouquine, elle a succombé à mes assauts ! L’autre c’était bien pareil, d’où j’étais j’avais d’abord, en plein dans les yeux, les épaules et la chevelure noire de mon amante, mais au-delà c’était le corps étendu de Lula, elle et ses tâches de rousseur qui couraient jusqu’à sa poitrine, ballottée elle aussi par le plaisir… De toute mon énergie je valdinguais dans le corps de ma brune mais au fond c’était elle, Lula que je voulais vraiment ! et je comptais bien y goûter à son con, parole ! c’était qu’une question de temps, voilà tout… de configuration !

Dans de telles configurations donc j’ai tenu un long moment, à besogner ma putain en forcené, en routier de la baise ! Autour c’était le délire à présent, Brann avait empalé la sienne de putain sur son dard, il lui remuait tout l’intérieur de ses assauts virils… Les autres, tous les autres c’était pareil, même Doan le capitaine, le sage Doan il avait une bouche engluée sur sa queue, et la salope elle y allait de sa fougue pour le faire cracher le vieux, y avait pas de doute là-dessus ! Partout en somme, vous l’aurez compris, ça tournait à l’orgie. Je croyais avoir tout vu dans le genre pervers, j’imaginais qu’on finirait comme ça, moi arrosant la brunette de mes faiblesses, rendant les armes enfin, quand Lula elle-même – ma rousse ! – décida que c’était à son tour de goûter mes profondeurs. Comme folle tout à coup elle s’est échappée d’Adexia, faufilée en serpent sur l’herbe pour se retrouver droite, élancée de hanches et de seins délicieux, à me toiser comme une catin même aurait pas osé :

« À moi ! À mon tour de t’avoir, mon beau !… Laisse donc un peu Adexia tranquille, que je te sente droit dans mon ventre ! Et toi aussi, là, toi… oui ! Dans le cul, toi ! Viens derrière me remplir, remplissez-moi tous les deux ! »

C’était du rêve, ça souffrait pas la contestation : j’ai écarté la brunette pour m’offrir tout entier à la déesse de rouge ; mais aussi je jetais des regards étonnés autour de moi… L’autre, c’était Étienne, Étienne qui se branlait dans un coin depuis le début et que Lula invitait maintenant à nous rejoindre, et à lui violer l’arrière-train avec ça ! C’était écrit que je l’aurais pas pour moi tout seul l’insolente !… Ça me minait mais le gaillard il accourait déjà, vous pensez ! il allait pas se priver le salaud ! et moi je pouvais rien dire, il s’agissait pas de jouer les rabat-joie !… Alors j’ai rien dit. J’avais pas le choix. Docile devant mes pulsions je me suis étalé dans l’herbe, j’ai laissé ma Lula me grimper dessus, coulisser ma verge dans son antre… Elle s’est penchée sur moi pour m’embrasser, j’ai pas demandé mon reste ! C’était ça ma consolation… son visage et ses jolis seins ils étaient vers moi, rien que pour mes regards ! En arrière Étienne il traînait un peu, il s’astiquait toujours pour être bien dur, bien luisant avant d’attaquer, mais quand il a bondi je peux vous dire qu’il a tout renversé, il a tout soufflé de son enthousiasme ! D’un coup j’ai senti sa présence au-dessus, sans ménagement il m’a confisqué le cul de ma belle, son con je l’avais toujours mais ses fesses à présent lui revenaient, il les a saisies et les a écartées, bien proprement pour frayer son chemin de souffrance… À la tête qu’elle a fait Lula, au milieu de nos mots, j’ai bien compris qu’il entamait sa marche, que déjà il l’ouvrait en deux sans ménagement. Pour rien arranger il râlait comme un bœuf.

« Comme promis ! Je le détruis ton petit cul, je… Hah ! Je le déflore !

– Allez ! qu’elle insistait ma rousse, malgré la douleur que trahissaient ses traits… Plus loin, t’y es presque ! T’y es, Saxon, tu me le ramones sec ! »

Et de fait il y était Étienne ! Je l’ai perçu soudain dans le corps de Lula, il avait passé sa rosette pour s’y enfoncer enfin, à travers les parois je sentais sa présence, la forme envahissante de sa queue remuant l’anus déjà béant de notre amante… Ça a réduit d’autant mon espace cette intrusion, ma verge pourtant déjà serrée avant ça s’est retrouvée comprimée cette fois, sollicitée davantage encore ! Pour ajouter à mon inconfort la folle a perdu la raison, d’être comblée de partout ça l’a probablement fait dérailler parce qu’elle s’est mise à hurler, à vociférer son extase sur la plaine… « Baisez-moi ! qu’elle gueulait, souillez-moi l’intérieur ! »… Possible que même les renards et les taupes de tout l’est se sont pris à bander, en l’entendant jouir la garce ! J’avais beau poursuivre mes assauts j’ai très vite su que c’était terminé pour moi, la scène me rendait trop fou pour tenir… au vrai j’étais plus dans le plaisir, j’étais dans la survie, je retardais l’évidence ! En vain, bien sûr, ça a fini par sortir : elle tremblait toujours Lula que j’ai serré ses épaules en sursautant, en explosant de spasmes ; alors en geignant j’ai lâché tout mon foutre, j’ai arrosé le vagin contracté de ma rousse. Notre plaisir à tous les deux a irradié nos corps, et Étienne a sûrement été touché puisque dans l’instant, à son tour, il a empoissé l’anus de la traînée ; on peut dire qu’en matière d’arrosage elle était servie, fertilisée pour des semaines ! « Prends-ça, trou à semence ! » a même lancé Étienne pour finir son honneur. Tant bien que mal j’ai libéré Lula, j’ai basculé sur le côté. Tout paraissait incroyablement calme, à présent que j’avais joui…

Je saurais pas dire exactement comment ça s’est passé ensuite, comment j’ai pataugé dans la souillure… Je me rappelle avoir rampé vers les peaux, avoir essuyé les caresses et les sentences salaces de notre rousse… Je me rappelle aussi avoir croisé le regard de Doan, lumineux de stupre et d’abandon de soi. Il approuvait le capitaine. Il approuvait tout. Je me suis étendu, j’ai observé le ciel. Puis alors tout s’est embrouillé, soudain, c’était peut-être l’alcool qui revenait à l’assaut, ou bien la fatigue de l’effort… en tout cas j’ai perdu pied, les corps s’écroulaient dans la sueur et mon esprit avec. Lula, Adexia, Étienne… ils avaient tous disparu, à des lieues de moi et de mes rêveries douces. J’ai fermé les yeux, repu, vidé. Lessivé. J’ai imaginé la colline tranquille alentour, avec le village qui finissait dans la cendre, doucement. Et puis… et puis plus rien, c’était fini. Un à un les couples se sont séparés, les nez avinés ont sombré dans l’herbe, puis très vite ça s’est mis à ronfler sur les paillasses, un peu partout autour… Plus rien d’intéressant en somme. Plus rien que la nuit.

***

Les trente salopes elles venaient de Doncaster ; on leur a fait avouer entre deux coups de verge, au moment vulnérable de leur hystérie – au moment où elles avouent tout pourvu qu’on leur donne la chair, le stupre, la jouissance… Ça nous a fait un choc, je peux bien vous le dire, d’entendre à nouveau son nom à la citadelle maudite. Doncaster ! Y avait bien deux ans qu’elle était tombée, isolée au siège depuis des mois en plein territoire danois… Dès qu’Ælfred avait cessé d’envoyer ses renforts elle avait failli la cité, personne avait vraiment su comment. On lui avait rasé son palais. On lui avait ébréché ses remparts. On lui avait même enlevé son nom – Dieu seul savait ce qu’ils avaient trouvé pour le remplacer, les barbares… une bêtise dans leur langue, sans aucun doute ! Les deux mille habitants de la place avaient tous péri sous les coups, brûlés pendus ou trucidés, c’était bien pareil… tous sauf les trente salopes, justement ; les trente capturées dans la grange au village. Sans le savoir, au soir précédent, on avait sauvé les dernières Saxonnes de l’est. Ça faisait quelque chose.

N’importe qui de sensé nous l’aurait dit : aller vers Doncaster c’était de la folie. C’était s’enfoncer dans le Danelaw, se perdre un peu plus chez les Vikings sans possibilité de retour en arrière – surtout après le forfait du village, ils allaient pas nous lâcher les salauds, dès qu’ils seraient mis au courant de toute la région ils accourraient pour nous ! Non, la raison nous criait de faire demi-tour, d’amener les femmes dans le Wessex, en lieu sûr, de longer la frontière pour pas nous isoler bêtement… Mais la raison elle nous avait quittés depuis longtemps, elle était loin déjà ; dès que les femmes se sont mises à parler, à se rappeler leur capture, leur esclavage puis la femme, la reine noire qui frayait avec les Danois du côté de la vieille citadelle, dès lors on n’y a plus rien entendu à la raison, on n’avait plus qu’une idée, la retrouver la reine noire, la trépasser elle et ses sbires ! Ça a pas fait long feu, on s’est retrouvés tous au midi, corps à peine décuvés, près des tentes. En arrière les prisonnières nous suppliaient de pas y aller, c’était bien qu’elles nous sentaient fuyants, perdus d’avance. On n’a pas discuté longtemps ; on s’est simplement tournés vers Doan, tous.

« Pour Doncaster, une grosse journée de marche ? qu’il a demandé en souriant, à moitié pour lui-même… Alors faut pas traîner : en route ! » On a tous explosé notre joie, poings et épées en l’air. C’est là qu’on a basculé pour de bon ; le village brûlé nous avait pas suffi, et on commençait à comprendre que les cent villages suivants suffiraient pas non plus. Ce serait sans fin cette histoire, on s’enfonçait dans l’est comme dans la vengeance. C’était une lutte à mort. Vingt pécores contre un royaume entier. Autant dire une lutte de fous.

Alors, les femmes laissées derrière nous, éplorées, abandonnées, on a continué la route sans un regard pour elles. J’avais joui sur leurs corps mais au fond il restait Mathilda, Mathilda à venger – déjà c’était revenu, au premier plan. Y avait plus que ça. On a marché comme si nos vies en dépendaient, furieux mais enthousiastes, le sol était de plus en plus vallonné, de plus en plus abrupt à mesure qu’on s’approchait des limites mais nous on s’en fichait, on marchait sans croiser personne, droit sur Doncaster, bien décidés à trouver un moyen de la reprendre la citadelle. De la brûler encore. Au soir venu on a même refusé d’arrêter, on a voulu continuer pour avaler le chemin d’une seule traite ; c’est qu’on se sentait invincibles, terribles de sauvagerie… fallait pas gâcher ça ! Doan lui non plus ne faiblissait pas, malgré son grand âge il y allait de tout son cœur sur le vallon, il répétait sans cesse qu’on n’était plus très loin, qu’on touchait presque au but. On l’écoutait sans rien répondre.

« J’ai couru ces plaines par le passé, il radotait avec entrain, de marché en marché ! Ça me revient, tout me revient : les collines et après le plateau, avec ses grandes forêts et Doncaster au milieu… Allons, les enfants, du nerf ! et nous y serons avant l’aube… Parole de capitaine ! » On l’écoutait sans rien répondre.

Le capitaine avait raison sur un point : avant l’aube, guidés par la seule torche de la troupe – les autres étaient restées aux ceintures –, on l’a gagné le haut plateau. Ça s’est passé en un pas : au sommet du dernier coteau, de l’ultime escarpement tout à coup l’horizon s’est allongé, il a plus descendu ni remonté en strates invraisemblables, il s’est contenté d’être plat ; plat sur des lieues et des lieues. Doan nous avait pas non plus raconté d’histoires pour la broussaille : ici au lieu de grandes prairies c’était planté de sylves et de pinèdes, sous la nuit claire on les voyait s’élever partout en montagnes inquiétantes, pointues, obscures. Néanmoins pas de trace de constructions humaines, pas un village, encore moins une forteresse… probablement qu’elle était cachée derrière l’un de ces bois ; faudrait marcher encore… mais pas maintenant. Maintenant qu’on l’avait atteint le plateau, le grand horizon de Doan, on ressentait soudain la fatigue de la marche, de la longue marche qu’on avait entreprise sans tourner les talons, sans se reposer jamais. Ça nous est tombé dessus comme ça, comme un grand abattement : fallait qu’on se repose. Doan le premier a voulu planter les tentes ; on s’est pas fait prier pour délasser nos jambes.

« Deux heures avant le jour… On dormira à la lisière des bois, juste à l’est, avant de repartir ! M’est avis qu’on est plus très loin du but… »

On avait marché tout un jour et toute une nuit. On tenait plus debout. Tout pendant qu’on montait le bivouac et que, tour à tour, on s’écroulait sur nos couches, aucun d’entre nous n’a discuté les ordres – ils nous arrangeaient trop les ordres ! –, aucun d’entre nous n’a objecté l’évidence : ici, sur le plateau aux mille forêts qui bouchaient des pans entiers d’horizon, tout près des bases ennemies, au milieu exactement de leur territoire, bivouaquer c’était tout sauf une bonne idée. Au vrai c’était de la folie. Nous soldats on le savait tous, on l’avait appris tôt en casernes. Mais comme j’ai dit, on n’avait plus les idées claires depuis deux jours. Plus de raison, plus rien qui marchait droit. Même moi, moi le malin qu’on m’appelait, j’ai pas bronché ; je me suis affalé comme les autres. Je me suis endormi comme les autres. On était fous.

C’était peut-être l’insécurité du lieu qui donnait des sueurs terribles à mon inconscient, ou bien la perte de Mathilda qui me retournait l’esprit, après ces dernières heures de pur délire : toujours est-il que cette nuit-là, sur mon lit de peaux, j’ai cauchemardé des angoisses effarantes. Je me voyais dans la forêt, c’était le noir complet, puis d’une clairière cachée me parvenaient soudain les cris d’une femme manifestement terrorisée, à en croire sa voix éraillée : c’était Mathilda, dès les premiers sons mon cœur le savait, ça le retournait d’ailleurs de la savoir en danger ; aussitôt je courais à sa rencontre, je traversais les arbres comme j’avais traversé les ruelles enflammées de mon village, au soir de sa mort… Je débouchais finalement sur la fameuse clairière, et alors je trouvais Mathilda effrayée, entourée par le feu qui brûlait l’herbe sèche de l’été. Elle s’était agenouillée et se voilait le visage, comme pour se protéger de la chaleur mortelle. Elle n’avait plus d’issue pour échapper aux flammes.

« Mathilda ! » que je criais en la voyant ainsi condamnée, et je voulais sauter vers elle pour la tirer coûte que coûte de son sort, mais une sensation désagréable m’en empêchait soudain ; la sensation d’être épié, menacé, poursuivi. Saisi par la terreur je passais le regard autour de moi, je scrutais les bois opaques, terriblement opaques au contraste de l’incendie qui animait la clairière. Alors je les voyais, tout à coup, surgir de toute part au bout de leurs épées. Je sursautais d’impuissance : des dizaines de Danois, menaçants dans leurs cottes de mailles et leurs barbes hirsutes, fondaient sur moi des alentours ; dans l’instant je comprenais que j’allais périr ici, et qu’à cette douleur s’ajouterait celle de laisser ma douce, ma tendre Mathilda brûler là, à quelques pas de moi, sans pouvoir la sauver du feu. Je ne parvenais pas à fixer les visages des Vikings, mes yeux allaient et venaient en tout sens, je n’avais que leurs carrures, leurs gestes métalliques, leurs grognements incompréhensibles.

« Var’kom ! Var ! », et le tintement des lames avec ça. « Var’kom ! »

Je fus réveillé par ces étranges menaces. Ç’avait été intense au point de m’en tirer du sommeil ! Regard en l’air, j’ai d’abord vu que le noir du ciel et la pâleur des étoiles.

« Var’kom ! » que ça a répété alors, tout près de mes oreilles. J’ai tressailli de surprise. Basculé de ma couche j’ai perdu mon équilibre, j’ai jeté des œillades incrédules sur le camp. Ça a suffi pour me glacer le sang. « C’est pas… non ! » j’ai soufflé sans terminer ma phrase…

Ça grognait de partout. Des fourrés alentours avaient bondi des Vikings, je les ai reconnus à leur allure, à leur façon de rouler des épaules… à leurs armes de mort aussi. Y en avait des dizaines, des dizaines de Danois menaçants dans leurs cottes de mailles et leurs barbes hirsutes. Tout pareil que dans mon cauchemar. Debout déjà, les gars étaient pas encore morts mais ils se serraient derrière Doan, tenus en respect par des dagues et des épées noiraudes, probablement émoussées mais dangereuses quand même… Les visages des soldats marquaient le dépit ; ça couinait même par-ci par-là. Ça pleurerait bientôt. Pas de doute.

« Doucement, a grogné notre capitaine, restez calmes !… Sont plus nombreux que nous, beaucoup plus nombreux ! Mieux vaut rester dociles, pour le moment… »

Penaud, résigné, j’ai titubé en avant pour rejoindre la troupe. Plus personne disait un mot. On était dans de beaux draps, pour ainsi dire… J’ai regardé Brann, j’ai regardé Étienne, j’ai regardé Doan. Eux fixaient les pointes qui nous transperceraient bien assez tôt. En face, les Danois plastronnaient pas. Ils nous regardaient méchamment, c’était tout. Tout compte fait, on allait peut-être vite se retrouver, Mathilda et moi. Ça m’a presque fait sourire de penser à ça…

Une folie, Doncaster. La dernière.

DU MÊME AUTEUR

SOUS LE PSEUDONYME DE CARL ROYER

I love porn. Guide de survie du porn addict, La Musardine, 2015.

Sex office, in Osez 20 histoires de coups de foudre sexuels, La Musardine, 2015.

AUTRES

Time-Trotters, Le Peuple de Mü, 2015 - Walrus, 2014.

Néagè #1 #2 #3, Le Peuple de Mü, 2014-2015.

Rêves de futurs, Ouest-France, 2014.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-005-1

En couverture :
© ZoomTeam, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com